
郡市大会 
 郡市各種大会が６、７日に行われました。野球部が中越大会出場を決め、うれしい報告が届きました。卓

球部、バレー部は残念ながらこの大会で引退となってしまいましたが、各会場では最後まであきらめず戦う

姿が見られ、一人一人の思いが詰まった大会だったと思います。この日のために練習を積み重ねてきました

が、約２年間の活動を通して、多くのものを得ることができたと改めて感じていると思います。ここで得た

ことを、また違う場面で活かして欲しいと思います。（各部の代表から感想をもらいました。紹介します。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標【豊かな心 たくましい実践】 

 

 

発行日 平成２９年６月１０日 

 第９号 

出雲崎中学校 ３学年 

 野球部                     ＿＿ ＿＿ 

僕達野球部は、中越大会出場が決定しました。試合では良かった点

がたくさんありましたが、もちろん改善すべき点もたくさんありまし

た。その改善すべき点には技術的なことと精神的なことに分けられま

す。技術的なことは日々の練習の怠惰なところや練習不足などからき

ていると思うので、これから中越大会までの期間は、気を引き締めて

練習していきます。精神的なことについては、日々の学校生活での態

度、提出物の出し忘れなど甘さからきていると思います。また、良か

った点はあきらめなかったところ、バッティングが良かったところ、

相手のミスを誘えたところなどいろいろありました。秋葉中に勝利し

出場を決めたときは、僕達以上に保護者の方が喜んでいました。いつ

も弁当や、野球の手伝いをしてくれる親に恩返しができたと思いま

す。中越大会当日の７月４日は仁保先生の誕生日なので、良い思い出

が残せるように頑張ります。 

バレーボール部              ＿＿ ＿＿ 

 バレーボール部は決勝トーナメント出場という目標をも

って郡市大会に臨みました。私たちは緊張する中、第一試合

長岡附属中と戦いました。あまりの緊張で、みんな足も動か

ずあせってしまい良いプレーができず、一セット目を落とし

てしまいました。しかし、２セット目に入るとき「次は足を

動かそう！」「声を出して取ろう！」などと声を掛け合った

結果、みんなリラックスしてプレーができ、２，３セット目

を取り勝つことができました。２試合目は強豪の与板中でし

たが、出中のもっている全ての力を出しよいプレーができ、

負けたけど悔いはないです。３試合目は江陽中と対戦し、リ

ーグを抜けられるかかかっていた試合のため緊張と不安が

入り混じった気持ちになり、それがプレーに出てしまい、今

思い返しても残念です。今までやってきたことは全て出せ、

笑顔で終われたので良い郡市大会だったと思います。 

ママへ 

練習試合のお弁当をいつも作ってくれたり、

バレーシューズとかたくさん用意してくれ

てありがとう。経験のないバレーをするとき

もいつも応援してくれたから、とても勇気付

けられたよ！いつも励ましてくれるママに

感謝しています☆☆ 

両親へ 

 いつも私のことを見守っていてくれてあ

りがとう。そのおかげで私は毎日元気に登校

して楽しく安心して生活できるよ。もう少し

で郡市大会だね！いつも大会の応援にきて

くれてありがとう！おいしいお弁当も作っ

てくれてありがとう！郡市大会で精一杯頑

張ってくるから応援ヨロシク！ 

前回の道徳の時間に書いた保護者の方へのメッセージです↓ 

 （郡市大会前に書きました） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

６月 曜 １限 ２限 ３限 ４限 ５限 ６限 下校予定 行事等 

12日 月 道徳 数学 英語 数学 社会 総合 18:15 基礎テスト(数) 

13日 火 国語 理科 数学 社会 高校説明会 18:15 体育祭軍分け、高校説明会 

14日 水 国テ 数テ 英テ 社テ 理テ 保体 16:45  

15日 木 理科 保体 音楽 社会 英(自) 数学 18:15 評議委員会 

16日 金 6/10の代休   

 

 

 

 

～高校体験入学等のお知らせ～ 
【長岡農業高等学校】 

 日   時  ８月１日（火） １３：３０～ （受付１３：００～） 

  内   容  学校概要説明、体験学習（農業科目）等 

   ※申し込み校内締め切り ６月２７日（火） 

【長岡商業高等学校】 

 日   時  ７月２７日（木） ９：１５～ （受付９：００～） 

  内   容  学校概要説明、体験授業（商業科目）、クラブ見学（希望者）等 

   ※申し込み校内締め切り ６月２０日（火） 

【巻高等学校 学校説明会】 

 日   時  ８月３日（木） ９：００～ （受付８：３０～） 

  内   容  学校概要説明 

（進学重視型単位制について、大学進学に向けた取組について等） 

   ※申し込み校内締め切り ６月１３日（火） 

新津工業高校、東京学館新潟高校、北越高校からも案内が来ています。詳しくお聞きになりたい方はご連絡

ください。 

 男子卓球部                  ＿＿ ＿＿ 

僕たち男子卓球部は一日目に団体戦、二日目に個人戦がありまし

た。一日目の団体ではダブルスで出場しました。僕と拳志桜さんの

ペアは去年の練習会以降、なかなか調子が上がりませんでした。ま

た、僕は部長というプレッシャーもあり緊張しました。しかし、当

日はプレーについて真剣に話し合い、一つ一つのプレーに集中する

ことができ、良いプレーがたくさんありました。ダブルスは二勝一

敗という結果でしたが、団体戦は全敗という結果に終わり、決勝ト

ーナメント進出はできませんでした。しかし、全員が集中してプレ

ーし、応援する姿はとても素晴らしかったです。個人戦では全てが

良いプレーではなかったのですが、それぞれが全力を出して戦って

いました。後輩たちもしっかり行動できていたので部長として安心

して引き継げると思いました。このメンバーで戦えて良かったです。 

 女子卓球部                                     ＿＿ ＿＿ 

 私は郡市大会でうれしかったことが２つあります。一つ目は１日目の団体戦です。私たちは東中と江陽中と

戦いました。私と理乃さんでペアを組みダブルスで出場しました。どちらの学校もダブルスは強く負けてしま

いそうでした。ですが、二人で息を合わせて１セットでも多く取れるように頑張りました。東中には負けてし

まいましたが、江陽中との試合では気持ちを切り替えて試合に臨み勝つことができてうれしかったです。二つ

目は二日目の個人戦です。私は久しぶりに３回戦に進出することができました。３回戦目の相手はとても強か

ったです。負けたあとはまだ試合を勝ち進んでいる人たちのことを全力で応援しました。私は女子卓球部の皆

で中越大会へ行きたかったけれど、自分なりのプレーが最後まで出来たので楽しかった郡市大会でした。 


